
Reitor promove reunião sobre transporte público em Diamantina 

Na manhã da última quinta (19), o reitor da UFVJM reuniu-se com alunos, servidores e
membros da comunidade para discutir o aumento da tarifa de ônibus no município de
Diamantina. O objetivo da reunião foi intermediar uma possível solução para a questão,
possibilitando que os alunos pudessem ouvir as partes envolvidas.

  

Estiveram presentes o prefeito de Diamantina, Juscelino Roque, o empresário responsável pela
empresa de transportes, Geferson Burgarelli, o pró-reitor de Assuntos Comunitários e
Estudantis, Marcelo Laia, a diretora de Assistência Estudantil, Isabel Cristina, estudantes de
vários Centros Acadêmicos e demais membros da comunidade.

  

O reitor da UFVJM sugeriu um adiamento do aumento da passagem até o fim do ano e os
estudantes também levantaram proposições junto à empresa de ônibus e à prefeitura. As
possibilidades ainda estão sendo analisadas.
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  Foto: Marina Santos/UFVJM  Para ver mais fotos e ficar por dentro das ações da Reitoria, acesse o Facebook .    
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https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=130282825013823&amp;id=101441134564659

